

Erratum

H. Thiele. Prognosebeurteilung von KHK-Patienten: Die Rolle der Kardio-MRT-Bildgebung. *Kardiologie up2date* 2008; 4: 263 – 274.

Im Beitrag von H. Thiele „Prognosebeurteilung von KHK-Patienten: Die Rolle der Kardio-MRT-Bildgebung“ in Heft 3/2008, S. 263 – 274, wurde auf S. 264 aufgrund eines Dekodierungsfehlers im Satz eine falsche Angabe der Dobutamindosierung abgedruckt. Anstatt „Beginnend bei 10 g/kgKG/min wird die Dosis alle 3 Minuten auf 20, 30, 40 μ g/kgKG/min gesteigert“ muss es lauten: „Beginnend bei 10 μ g/kgKG/min wird die Dosis alle 3 Minuten auf 20, 30, 40 μ g/kgKG/min gesteigert“.